

2015

**Année décisive dans la lutte et la mobilisation
citoyenne contre le réchauffement climatique !**

La prochaine Conférence Internationale sur le climat, se tiendra en décembre à Paris. Les puissants veulent y entretenir l'illusion d'une lutte factice contre les dérèglements climatiques sans toucher en rien au néolibéralisme destructeur de la planète. Face à ce cynisme, un mouvement associatif et citoyen mondial se met en marche. Un slogan est largement repris :

« Changeons le système, pas le climat ! »

A l'Ouest de l'Etang de Berre comme ailleurs dans le monde, la mobilisation est lancée et le mouvement pour la justice climatique devra continuer après 2015.

C'est la mobilisation des peuples qui imposera des sociétés plus agréables à vivre, plus conviviales, plus solidaires, plus justes et plus humaines.

Pour rejoindre le collectif et nous aider à organiser l'évènement, nous avons besoin de dizaines de bénévoles. Toutes les énergies et la diversité des idées sont les bienvenues.

Rejoignez-nous !

Plus d'information sur le site national <https://alternatiba.eu/>
Contact : alternatiba.martigues@orange.fr
Facebook Alternatiba Martigues

ALTERNATIBA TOUR

**Changeons le système,
pas le climat !**



Martigues, 23 juin 2015
Parc du Prieuré

Ouverture des portes à 17h00
Accueil du tour tandem, stands, conférence de
Paul ARIES, concerts, restauration sur place

Du 5 juin au 26 septembre 2015, le tandem 4 places d'Alternatiba, symbole de la transition écologique, de la solidarité et de l'effort collectif, traversera six pays européens et effectuera 183 étapes en France.

Le 23 juin, l'Alternatiba Tour fera étape à Martigues !!

17h00 : départ cours Landrison à Port de Bouc pour une vélorution géante jusqu'à Martigues.

Accompagnement du tandem jusqu'à Martigues où le vélo Alternatiba sera porté par les Rameurs Vénitiens sur le canal pour rappeler qu'en 2050 l'île pourrait être sous l'eau...

« 2050, on ne veut pas pédaler sous l'eau ! ».

Puis, poursuite de la vélorution par l'île, Jonquières et retour vers Ferrières.

18h00 : arrivée de la vélorution en fanfare au jardin du Prieuré

Venez seul ou en famille, mais venez nombreux à vélo, en roller, en tandem, en trottinette...!!

MARTIGUES PARC DU PRIEURÉ

Ouvertures des portes à partir de 17h00

Village associatif et des alternatives

Venez visiter les stands de nos partenaires : SPNE, AMAP, Sea Shepherd, Apiculteurs, les Vélos des Etangs, les FRALIB, l'Etang Nouveau, F.A.L., RESF, collectif TAFTA...

Venez découvrir et dialoguer avec défenseurs de l'environnement et acteurs des alternatives de demain!

Vous êtes une association? Vous promouvez des actions bénéfiques pour le climat? Vous proposez de recycler de manière originale et créative des déchets? ... Venez tenir un stand, c'est gratuit !!

alternatiba.martigues@orange.fr

18h30 : conférence-débat avec Paul Ariès

"Les milieux populaires au secours de la planète »

Politologue, rédacteur en chef du mensuel "les Z'Indigné'e)s", Paul Ariès se définit comme "objecteur de croissance et amoureux du bien vivre". Militant et intellectuel de référence de l'écologie politique, il vient de publier "Ecologie et cultures populaires"

A partir de 20h00 : soirée concerts

20h00 Misère et Cordes : swing rock acoustique, alliant le blues au reggae, le rock au groove et le folk au swing.

Qu'on se le dise : MISÈRE & CORDES revient dans une formule acoustique à 5 (contrebasse, guitare acoustique, accordéon, 2 chanteurs) ! Un univers artistiquement coloré pour poser littérairement question à ceux qui, pas vraiment drôles, feraient volontiers marcher le monde sur la tête ! Côté scène, des invitations lancées au public transportent le spectateur dans des ambiances quasi théâtrales tantôt remuantes, tantôt touchantes, proposant un spectacle « à tiroirs » sans double fond ni trappe cachée ! Une commode où rien n'est rangé ni repassé, encore moins lessivé... Un pur moment de fête !

Interplateau : Zouloukbek Band distille un répertoire fait de chanson française, de musique traditionnelle tzigane et de folk irlandais. Une seule mission : la fête, la danse et le sourire !

21h30 : Mon Vier, chanson revendicatrice et surréaliste provençale.

Après avoir fait leurs armes dans bien des formations du sud (Quartiers Nord, Les Fumistes, etc...), ont décidé de construire un projet audacieux logé entre comédie et musique répondant à leurs envies de voyage et de partage. Cette formule ultra légère (en dessous de deux, c'est plus un groupe) a très rapidement joué dans les endroits les plus reculés et pour les publics les plus divers. Du repas des chasseurs de Moustiers-Sainte-Marie à la fête de village au fin fond de la vallée de la haute Bléone, des infirmières de Edouard Toulouse aux détenus du Centre de Détention des Baumettes ou de Luynes, de la Pizzeria de la Bédoule au sommet du G20 à Monaco avec Attac, un camping de yourtes au fin fond du Queyras ou sur les camions de SUD Solidaires. Tout est bon pour inoculer le virus, celui de la grande tradition de la chanson revendicatrice et surréaliste provençale. Les thèmes abordés par « Mon Vier » se répartissent habilement entre crise mondiale, spécialités culinaires du sud, traumatismes du quotidien et bienfaits des breuvages constitués à base de raisin ou d'anis.